



楠隼中学校・高校だより

全国から生徒が集う全寮制中高一貫教育校

中学校

高校

学校・寮見学

7月31日に、「学校・寮見学会」を実施しました。

今回は新型コロナウイルス感染拡大防止策と熱中症対策を講じて、午前と午後の2回に分けて実施し、約200人近くの参加がありました。



▲楠隼寮の学習室及び舎室の説明



▲在校生による学校生活及び寮の説明

学校と楠隼寮の見学や、在校生による説明を行いました。参加者には、今回の見学会を通して、楠隼中学校・楠隼高等学校への興味・関心をよりもっていただき、今後の進路選択の判断材料にいただければ幸いです。

中学校

高校

ミニフィールドワーク

7月20日、表彰伝達式、生徒会役員認証式、壮行会、終業式及び離任式を行いました。

表彰伝達式では、1学期に行われた大会などで上位入賞した多くの表彰がありました。

壮行会では、県中学総合体育大会へ出場する卓球部、剣道部、水泳部及びテニス部への激励を行いました。また、砲丸投げで県高校総合体育大会2位、南九州大会5位



▲表彰伝達式（中学）

となり、令和4年度全国高等学校総合体育大会（インターハイ）の出場権を獲得した陸上部の高校3年生を激励しました。

そのほか、高校軟式野球部は、県大会を準優勝し、7月下旬に行われた南部九州大会に出場しました。

約3週間の夏休みを終えて、8月18日に2学期始業式を行いました。長い2学期となりますが、実りのある学期にしていきたいと思います。



▲壮行会（高校）